



八幡自治振報

元気を出そう! 「やわた」

八幡の人口 《10月末日現在》

発行 八幡自治振興区

665名 (先月比 ▲1)

☎・FAX 08477-4-0205

男性 310名 (先月比 ±0)

☒ yawata@vesta.ocn.ne.jp

女性 355名 (先月比 ▲1)

みんなそれぞれに楽しんでもらった秋日 [11月17日/やわた収穫祭]



獅子舞も登場した川鳥八幡神社の神祇



いつも可愛らしい園児たちのダンス



みんなでいっしょに
♪Y・M・C・A♪



好評の杵つき餅



サツマイモの
タワー完成!



お花の会のステキな作品もズラリ



駄菓子釣り



拍手と笑いが入り混じる中、白熱したモルック



今年で4回目の開催となった
庄原市議会『市民と語る会』

意見が少しでも出しやすい
雰囲気にと車座に机を並べ、
会がスタートしました。



高齢化率【6割】が目前に迫る八幡地域。生活の足である交通は、避けては通れない大きな課題です。今回も「地域交通」をテーマに議員の皆さんと意見を交わしました。

マイカー移動ができていても歳を重ね、いずれ運転が出来なくなる日がやってくる。そうすると通院などのために公共交通機関がどうしても必要になる。でも、バス停まで行けない、便が悪い、料金が安い、運転手不足など様々な課題があり、現状のままでは利用も進まない。利用がほとんどないものはいっそ思い切った交通手法に変えるのもありではないか、などの意見が出されました。

議員からも、移動に自由に使える車を振興区ごとに配置し運行してもらい、年間一定料金で乗り放題にするといった、実現できればすごいと思える意見も聞かせてもらいました。

いずれにせよ、車移動が大前提のこの地域。ここに住み続けていくためにはどういった交通手段が最適なのか、わが身の事として一緒に考えていきましょう。

銀行や業者をかたるメッセージ・メールには **ご注意を!**



つい先日、広島銀行から「広島銀行をかたった偽メッセージに注意」とお知らせが届きました。その翌日には中国新聞で『広島銀行装う不正送金被害55件、計4000万円に拡大』と報道が出たので、もしかすると自分も被害に遭ってないかと思わず取引履歴を確認しました。

こうした「フィッシング」と呼ばれる詐欺では銀行に限らず、様々な業者を装ったメッセージが送られてきます。もっとも多いトップ3は…

- 1位 宅配便の不在通知を装う手口
- 2位 通信事業者を装う手口
- 3位 官公庁など公的機関を装う手口

今の時代、店舗に行かなくてもスマートフォン等でインターネットを使い、たいていの手続きができてしまいます。一方で、こういった便利さを逆にとり、悪事を考えつく輩も後を絶ちません。

「怖いから使わない」というのも一つの手ですが、正しく使えばこれほど便利で有用なものもないと思います。被害に遭わないために、こういった手口が行われているか知識を得ておき、悪事に気づける目を養いましょう。

【広島銀行】お客様の口座の取引を一時的に規制しています、確認をお願いします。<https://t.co/Y3fPtUK6ak>

送られてくる偽メッセージの例

※こういった手口の特徴として、必ず偽サイトへの誘導リンクがあります（クリックすると本物ソックリの偽サイトへ移動）